



作文発表会に向けて

ちらほらと春の便りも届くようになり、春が恋しい今日この頃です。

今年度の卒業式まであと20日となりました。子どもたちも分校も卒業に向けて準備を進めています。



さて、来週火曜日は作文発表会です

子どもたちは早くから作文に取り組み、今は発表の練習を続けています。より多くの人に聞いてもらう事で、子どもたちは緊張感を味わい、自分の精いっぱい力を発揮する機会となります。そうすることで、読む力、発表する力も伸びていきます。

お忙しい中ではありますが、今年度最後の授業参観「作文発表会」にぜひ足をお運びいただきますようお願いいたします。

大島分校作文発表会（授業参観）

期日 2月21日(火) 13:30～

場所 1・2年教室

※終了後、学校支援会議を14:30から行います。

分校花・野菜だより

リナリアの花が咲き始めました。秋に種まきをして、たくさんの芽が出てきました。そして、厳しい冬の間にも枯れることなく成長を続けていました。花が輝いて見えます。



2月の主な行事

21日(火) 作文発表会・学校支援会議

28日(火) 一貫修了式



「春一番」か？

全国的に風が強く、「春一番」がらく予報も出ているようです。今日は、少し暖かい風でしたね。海が大しけにならないことを祈ります。

